
Découverte  

du Centre de développement de la Formation en 

Alternance 
 

 

Le mardi 11 octobre 2022, nous avons rencontré le CDFA. Il est dirigé par M. MUNOZ accompagné de 

sa collaboratrice Madame LEMOINE.  

Cette rencontre avait pour objectifs de découvrir dès la 

Première et pour favoriser notre orientation les 

différentes filières Post Bac en alternance.  

La préparation : 

Avant ce partage, nous avions préparé en amont les 

questions que nous allions leur poser afin de rendre les échanges intéressants.  

Par exemple : Qu’est-ce que le CDFA ? ou quels métiers 

pouvons-nous faire avec un BTS ?  

Quels sont Les objectifs et les modalités de la formation en 

Alternance et encore bien d’autres questions…… 

Les élèves étaient très réceptifs et motivés.  

 

La rencontre :  

Nous étions en tenue professionnelle et nous attendions avec impatience cette journée.  
 
Nous ne savions pas encore que nous allions rencontrer des personnes à l’écoute, abordables et qui 
aiment leur métier.  
 
Au début de cette réunion, personne ne voulait trop s’exprimer car nous étions intimidés par ces 
professionnels. 
 
Au fil de l’intervention, et grâce au travail de préparation, nous avons pris confiance et nous sommes 
sentis à l’aise mettant de côté nos appréhensions et les questions « fusaient ».  
 
A la fin de cette rencontre, Monsieur Munoz et Mme Lemoine étaient très contents de nos échanges 

et nous ont même envoyé un mail de remerciements pour nous féliciter pour notre implication et 

investissement. 

L’année prochaine, nous souhaitons visiter leur centre pour que ce soit plus concret.  
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